

MANUEL PIÑA

Socio de Honor del Comité Ciudadano Anti-Sida

“Ciudad de Manzanares”

Socio de Honor del Comité Ciudadano Anti-Sida Ciudad de Manzanares. Pero no por ser famoso, si no por ser valiente al confesar que era enfermo de SIDA, sabiendo los problemas que podía ocasionarle tanto a nivel personal como profesional, debido a los prejuicios que existen por parte de la sociedad hacia estas personas enfermas de SIDA.

MANUEL es un buen punto de apoyo para personas que padecen esta enfermedad, pues comprenden mucho mejor el alcance de su problema mirando el comportamiento de este castellano que teniendo todo, no tuvo ningún miedo para asumir el riesgo que esto suponía.

MANUEL coincide con la filosofía de este Comité y con BASI-

DA, que es dar a estas personas todo el amor que podamos, ayudándoles a vivir cada día y hacer que su problema sea más llevadero al sentirse acogidos entre nosotros en vez de rechazados y marginados como desgraciadamente ocurre con un buen número de personas, tanto particulares como en profesionales de la sanidad pública. Pero lo que no imaginaba MANUEL es lo gratificante y el placer que se siente al ayudar a estas personas que, a pesar de su problema, dan todo el amor que tienen dentro.

MANUEL tenía muchos proyectos para ayudar a personas que padecen esta enfermedad: su preocupación consistía en que personas con su mismo problema no tienen la suerte de tener una

familia y una madre tan valiente como él, viéndose condenadas a morir en la calle o en frías salas de hospitales sin una mano amiga a la que cogerse en la hora final de sus vidas, mucho más importante para ellos que las medicinas y mucho menos costoso. Es por esto que en este Comité hacemos nuestros estos proyectos y trataremos de llevarlos a buen término. Aunque algunos ya se han realizado, nos queda el más importante tanto para MANUEL como para nosotros: La creación de un Centro de Acogida en la comarca, por el momento el proyecto cuenta con muy buena aceptación por parte de la población de Manzanares lo que hacía que MANUEL se sintiera aún más orgulloso de ser de un pueblo en el que se acepta a estas personas enfermos de SIDA.

**MANUEL, GRACIAS.
COMITÉ CIUDADANO ANTI-SIDA
“CIUDAD DE MANZANARES”**

